

Communiqué du Festival entre Ciel et mer Jeudi 28 juillet 2016

Près de 2000 visiteurs jeudi sur le Parvis!

Accueil du Pèlerinage diocésain : 1400 personnes à travers la baie à la suite de

Mgr Maurice de Germiny, évêque émérite de Blois.

Traditionnel RV à Genêts pour les 1400 pèlerins à 8h ce matin.

A l'arrivée au Mont vers 11h15, et après s'être lavés les pieds, les pèlerins montent en procession à travers le village pour la messe à l'Abbaye. Passage de la porte Sainte à l'église Saint Pierre dans l'après midi. Les volontaires du Festival ont accueilli les marcheurs à l'Abbaye et sur le Parvis. Les vêpres sont dites au Jardin de l'Isle des Bas avant de repartir à travers la baie.

Comme chaque année, les pèlerins sont passés en nombre visiter l'exposition du Parvis, se pressant aux ateliers proposés : l'après –midi fut dense pour les artistes et volontaires ! Suivent le démontage de l'exposition et la phase rangement...

En cette dernière journée de Festival, voici quelques photos des « coulisses » du Festival!



































